

**ARGENTINA**

# Un Gran Recibimiento Preparan las Huestes del Justicialismo a Perón

**De un Momento a Otro Puede ser Liberado el Almirante Alemán**

(AFP, AP y UPI)

Buenos Aires, 6 de junio.—Una recepción de grandes proporciones jamás brindada a persona alguna en la Argentina, se está organizando aquí en forma acelerada para recibir el 20 del corriente mes al ex presidente Juan Perón, en su retorno definitivo al país.

El líder justicialista, que regresó a la Argentina el 17 de noviembre último tras 17 años de exilio, permaneció aquí alrededor de un mes para retornar nuevamente a su residencia de Puerta de Hierro en Madrid.

A tal fin se ha constituido una comisión especial integrada por el secretario general del Movimiento Justicialista Juan Manuel Abal Medina; el teniente coronel (retirado), Jorge Osinde, el dirigente metalúrgico, Lorenzo Miguel y la dirigente de la rama femenina, Norma Kennedy.

Se sabe además que se ha confeccionado una agenda de recepción y se estableció contacto con organizaciones gremiales, centros justicialistas, agrupaciones juveniles y comités provinciales a efectos de organizar detalladamente la afluencia y distribución de los contingentes humanos que concurrirán a Ezeiza para darle la bienvenida al ex presidente.

Perón y su comitiva partirán de Barajas en un avión de Aerolíneas Argentinas, Hetado especialmente por el Movimiento Nacional Justicialista, y llegarán a Ezeiza a las 15:00 (18:00 GMT) del día 20.

Como se sabe, integrarán esa comitiva el presidente argentino, doctor Héctor Cámpora; el ministro de Bienestar Social, José López Rega, actualmente en Madrid preparando esa partida; y representantes de los más destacados y diversos sectores del quehacer nacional.

Se sabe, que tras su arribo, Perón se dirigirá hacia un escenario aún no determinado, y que podría ser el autódromo municipal, ubicado en el extremo suroeste de esta capital, u otro lugar que permita una concentración estimada en unos 2 millones de personas aproximadamente, desde donde dirigirá la palabra al pueblo, en un acto en que será el único orador.

En los medios organizados se descuenta que la magna concentración será seguida de un histórico desfile popular cuyas dimensiones resulta muy difícil estimar.

Se indica finalmente que el viaje del presidente Perón, fue anticipado en un día, a fin de que los asistentes al magno acto puedan descansar el 21, feriado de Corpus Christi.

Por otro lado, el gobierno envió hoy al Senado un proyecto procesal destinado a "excluir en forma absoluta" el uso de la tortura para obligar a un preso a declarar contra sí mismo.

El artículo clave de la reforma prohíbe sin excepciones a la policía tomar declaración a un detenido y declara nulo todo fallo judicial basado en una declaración realizada por funcionarios policiales.

**ALEMÁN**

Los medios periodísticos locales publicaron esta noche un comunicado del Ejército Revolucionario del Pueblo, una de las exigencias de la organización trotskista para dejar en libertad al contralmirante Francisco Alemán.

Igualmente se dio a publicidad una carta de este último, y se reprodujo la cinta grabada que es ERP remitió a un canal televisado local con lo que cumplió íntegramente con lo solicitado por el grupo guerrillero.

La cinta magnetofónica contiene el interrogatorio del marino por un tribunal revolucionario.

El contralmirante Alemán fue secuestrado por un comando del ERP el 10 de abril último.

El comunicado dirigido a la clase obrera y al pueblo dice textualmente:

"El tribunal revolucionario informa sobre el juicio a que está siendo sometido el contralmirante de la armada contrarrevolucionaria, Francisco Alemán, preso el 10 de abril y puesto a disposición de la justicia popular".

"En el transcurso del juicio, agrega, el contralmirante Alemán fue interrogado sobre diversos actos de la dictadura y de las fuerzas armadas opresoras, de las que el prisionero es parte integrante".

"Habiendo certificado plenamente la liberación y el correcto estado de salud de los combatientes de la libertad rescatados e indultados el 25 de mayo y días subsiguientes: El ERP reitera que una de las exigencias para la liberación del contralmirante Francisco Alemán, es la publicación y la reproducción de la cinta magnetofónica adjunta a este comunicado, así como también la publicación de nuestra posición frente al gobierno, de una manera veraz y objetiva.

"Adjuntamos cinta magnetofónica del juicio al contralmirante Alemán, así como de una carta de este último".

**VIOLENCIA**

En tanto, los guerrilleros izquierdistas continuaron hoy su campaña de violencia, incluyendo presuntamente el secuestro del empresario británico Charles Agnew Lockwood en abierto desafío a las amenazas de represalias de organizaciones peronistas, mientras se registraban las primeras hostilidades entre los dos grupos.

El enfrentamiento entre guerrilleros y peronistas tuvo su primera manifestación de violencia cuando anoche estalló una bomba en la sepultura de un guerrillero del Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP), Víctor Fernández Palmeiro.

Por su parte, un vocero de la compañía General Motors informó esta tarde que la empresa había recibido amenazas de secuestro contra sus directivos, a menos que sean reincorporados mil operarios que han sido despedidos durante los últimos dos años.

"No cederemos a la exigencia", añadió el portavoz. Entre tanto, continuó la ola de ocupaciones pacíficas de establecimientos de enseñanza, hospitales, diarios y radios, iniciada poco después que el presidente peronista Héctor J. Cámpora asumió el poder el 25 de mayo pasado.

*El día 7/6/73*  
**Los Años de Exilio en España**  
**una Época de Reflexión: Perón**

MADRID, 6 de junio (UPI).—El ex presidente argentino Juan D. Perón describió hoy sus años de exilio político como una época de reflexión para compensar el equilibrio entre la experiencia recogida mientras ejercía el poder en su lejana patria, y el conocimiento.

Perón formula esas consideraciones en una carta al periódico español El Alcázar, el cual había publicado un artículo sobre el ex mandatario argentino firmado por Ernesto Giménez Caballero, ex embajador de España en Paraguay.

"Cuanto se dice en ese artículo es la pura verdad, quizá un poco romanceada por el espíritu soñador del amigo Pavón Pereyra, pero entraña por sobre todo, un proceder sincero y sin estridencias inútiles, como deben ser nuestras cosas, fiel al viejo apotegma peronista que afirma: 'Mejor que decir es hacer y mejor que prometer, realizar'", expresa Perón en la carta.

"Durante mis largos años de permanencia en España —agrega—, he tratado de mantener una conducta precisa y un proceder retenido, porque yo vine para hacer el exiliado y no el político. Por eso he contenido todo impulso que me lanzara a la palestra pública, para dedicarme a estudiar ya que durante tantos años de gobierno no había tenido la oportunidad de hacerlo. Como el hombre 'sabe tanto como recuerda', diez años sin poder leer ni estudiar, constreñido a la tarea 'gallinácea' de la rutina gubernamental termina por embrutecerlo a uno. Estos doce años de estadía, pasablemente tranquila, han compensado bien el equilibrio que siempre debe existir entre la experiencia (que es la parte más efectiva de la sabiduría) y el conocimiento que pueden darnos los demás. Esa ha sido mi tarea en España.

"Llego así al final de esa feliz estadía en la Madre Patria, sin haberme comprometido, ni haber comprometido a nadie. No tienen nada que agradecerme por el pasado. Queda mi gran deuda de gratitud hacia el pueblo español, por las numerosas pruebas de cariño que diariamente recibo en la calle, donde mejor se conoce lo que realmente es un país en sus verdaderos valores anímicos.

"Desde donde esté, seguiré sirviendo la causa que todos tenemos el deber de defender, si realmente servimos los ideales en los que hemos embarcado nuestra acción. No creo que sea preciso que yo los declare ahora, desde que, cuando fue preciso, los realicé sin alharacas ni estridencias innecesarias. Tenemos por delante un destino que servir: Quiera Dios que estemos a la altura de esa ecuménica misión", concluye.